

BAB V

KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan peneliti tentang Determinan Minat Mahasiswa Menjadi Konsultan Pajak, diperoleh beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Motivasi Pengetahuan Perpajakan berpengaruh signifikan terhadap Minat Menjadi Konsultan Pajak. Semakin tinggi motivasi pengetahuan perpajakan, maka semakin tinggi motivasi individu untuk terus belajar dan mengikuti perkembangan terbaru mengenai perpajakan.
2. Pertimbangan Pasar Kerja berpengaruh signifikan terhadap Minat Menjadi Konsultan Pajak. Adanya pertimbangan pasar kerja yang positif, memungkinkan individu untuk melihat besarnya peluang karir sebagai konsultan pajak.
3. Penghargaan Finansial berpengaruh signifikan terhadap Minat Menjadi Konsultan Pajak. Semakin tinggi penghargaan finansial yang akan diterima mahasiswa, maka akan semakin tinggi minat mahasiswa untuk berkarir sebagai konsultan pajak.

B. Implikasi

Tingginya motivasi pengetahuan perpajakan, pertimbangan pasar kerja, dan penghargaan finansial yang dimiliki mahasiswa dapat dimanfaatkan oleh lembaga pendidikan untuk membuat mata kuliah perpajakan menjadi lebih menarik yaitu dengan mengadakan praktik mengenai perpajakan secara langsung, mengadakan seminar perpajakan, ataupun program magang yang memungkinkan mahasiswa belajar dan berinteraksi dengan profesional perpajakan. Interaksi tersebut dapat memberi wawasan bagi mahasiswa dan memotivasi mereka tentang karir di bidang perpajakan. Program-program tersebut dapat membantu mahasiswa memiliki gambaran yang nyata bagaimana jika bekerja sebagai konsultan pajak atau bidang perpajakan lainnya. Hal ini juga dapat membantu mahasiswa yang memiliki tingkat motivasi yang tinggi untuk menentukan sejauh mana kecocokan mereka terhadap karir konsultan pajak. Selain itu, dapat dilakukan dengan pemberian rekomendasi atau informasi mengenai pelatihan atau kursus yang relevan dengan bidang perpajakan untuk dapat meningkatkan kompetensi mereka. Lembaga pendidikan juga dapat memberikan informasi mengenai penghargaan finansial yang mungkin diterima oleh lulusan jika berkarir sebagai konsultan pajak. Hal ini dapat membantu mahasiswa untuk merencanakan dan menentukan karir yang akan dipilihnya, serta membantu mahasiswa untuk memahami potensi penghargaan finansial sesuai dengan tujuan dan harapannya.

C. Keterbatasan Penelitian

Penyebaran kuesioner secara *online* melalui *Google Forms* dirasa kurang optimal karena respon yang didapat tidak secepat penyebaran kuesioner *offline* sehingga *response rate* yang didapat rendah. Selain itu, penyebaran kuesioner secara *online* memungkinkan terjadinya bias pada saat pengisian kuesioner.

D. Saran

Berdasarkan keterbatasan penelitian diatas, peneliti menyarankan penelitian dimasa yang akan datang untuk lebih banyak menyebarkan kuesioner secara *offline* agar *response rate* yang didapat lebih tinggi dan peneliti dapat mendampingi responden saat pengisian kuesioner untuk menghindari jawaban bias.

